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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 
 

Nov.23.1976 

“ Y’s Men with the World ” 

（世界とともにワイズメン） 
 

“ 100年を越えて変革しよう ” 
 

“ 私たちは次の世代のために何ができるか ” 
 

“ ワイズ リニューアル 

今、できることをしたたかに ” 

2021 年度 

 
Vol.542･543･544 

合併号 
発行：2021/12/8 

 

ヨハネによる福音書 9章 25節 

 

 

 

・開会点鐘        会長 稲葉富士憲君 

・開会の言葉          鈴木  敦君 

・ワイズの信条         榎本  博君 

・ワイズソング         一   同 

・会長挨拶             会長 稲葉富士憲君 

・新旧役員歓送迎会       親睦委員会 

・書記報告        書記 古田 耕司君 

・誕生／結婚祝         親睦委員会 

・会 食（食前の感謝）     金子 正樹君 

・スマイル           親睦委員会 

・委員会報告          各委員会 

・私のコーナー         稲葉富士憲君 

・出席率／スマイル報告     担当委員会 

・閉会の言葉          梅原 敬二君

該当者なし 

該当者なし

 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
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11/19(金) 静岡県立伊東高等学校 定時制 に

稲葉会長と訪問し助成金を贈呈してきました。古

瀨裕也教頭先生から定時制の現況などお聞きしま

した… 今年度は 10名の新入生を迎え、男子 26

名 女子 11 名 合計 37 名の生徒が在籍し、それ

ぞれが部活動にも所属しています。静岡県の定時

制通信制【春季体育大会】バドミントン競技会に

おいて、伊東高校定時制のバドミントン部が団体

2 位・ダブルスが優勝。このペアは東海大会に出

場し、全国大会の県代表メンバーにも入るそうで

す。普段の授業でも真剣に説明を聞き、ノートを

取り、時には活発に意見を交わしながら理解を深

めていくような充実した授業が数多く見られると

の事でした。本来であれば例会にお越し頂き、助

成金をお渡ししたかったのですが、新型コロナ感

染拡大防止もあり訪問しての贈呈となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ワイズメンズクラブは、設立１００年となる国

際的なボランティア団体です。各地の YMCA を

支援すること、地域社会に貢献すること、国際的

な奉仕活動を行うことなどを目的として活動して

います。今回のフォーラムは共通の時間を持つこ

とで、新しい交流のきっかけになればと考え企画

されました。11/21(日)Zoom 開催の第 3回では

私たちの奉仕活動「ワイズの魅力」をパネルディ

スカッションの形で熱海・伊東・富士宮・東京江

東クラブが参加し、パワーポイントを使い写真や

ムービーで紹介/報告をしました。なかなかの評価

を頂き、リクエストも多く、各部で持ち回るなど

し、今後も続けていくことが決まりそうです。 

第 3回 参加者総数 86名（内一般参加者 14名） 
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12/3（金）  
 

11/8(月) 

11/21(日) 

 

11/27(土) 

12/13(月) 
2022 

1/7(金) 

1/9(日) 

 

1/10(月) 

1/15(土) 

 

4/23(土) 

 

11 月例会 第 543 回 は通常開催 

ワイズ･ナイト･フォーラム 第 3 回 開催 

参加者：稲葉・浦頭・榎本・金子・久保田・古田 

中学生英語スピーチコンテスト開催（Zoom） 

12 月例会 第 544 回 通常開催（新旧役員歓送迎会） 
 

Change！2022 推進委員会 出席：榎本（予定） 

伊東市令和 4 年成人式 式典協力 会場：伊東市観光会館 

出席：稲葉・榎本・金子・古田（予定） 

1 月例会 第 545回 通常開催（富士山部部長公式訪問） 

富士山部 第 2 回 役員会/評議会 開催 

会場：静岡 YMCA センター 

DBC彦根シャトー40 周年記念例会 

 

4 か月ぶりに開催された 11月例会。

久しぶりにメンバーに会えた事がすご

く嬉しかった。稲葉会長は挨拶で地球

温暖化にふれ、気候変動を Ys も考え

てはどうだろうか…。また、伊東クラ

ブもあらゆる点において変化をしてい

かなければならないのではと話した。 

 

と き・・・・・・2022/1/10(月) 

受 付・・・・・・・・・浦頭 薫君 

司 会・・・・・・・・・金子正樹君 

開会の言葉・・・・・・・榎本 博君 

ワイズの信条・・・・・・杉本隆夫君 

食前の感謝・・・・・・・浅倉秀行君 

１分間スピーチ・・・・・全  員 

閉会の言葉・・・・・・・佐藤 諭君 

★プロ/ドラ委員会…１２月例会にて新旧役員歓送迎会を行います 

★親睦委員会…新旧役員歓送迎会・親睦旅行の準備と検討 

★CS 委員会…創立 15周年記念碑/記念樹の周辺整備は次年度に行います 

●次々期富士山部部長選出の件 榎本 Ys を選出 承認 
 

 

11月例会報告 スマイル報告 東日本区・富士山部 

在 籍 者 17名 コ メ ッ ト 0名 当月    11000円 累計    47000円 【強調月間】 
 

ＥＭＣ-ＭＣ 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 4名 ビ ジ タ ー 0名 当月        円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 11名 ＢＦ基金(切手) 静岡ＹＭＣＡ報告 
出 席 者 11名 出 席 率 85％ 当月           kg 累計          kg 12/2(木) 

理事運営委員会 開催 

出席：牛田理事・久保田理事 

メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

11月例会出席率 85％ 当月       pt 累計         pt 
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【会報/ＩＴ/広報委員会】 委員長：梅原敬二  副委員長：榎本 博  委員：稲葉富士憲・古田耕司 
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